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長屋会員 ようやく仕事も一段落しました。

来月の家族会は楽しみにしていて下さい。

長屋親睦委員長よりニコニコ献金報告
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みなさん、こんにちはー

先週の白糠合同例会に参加されたメンバーの皆さん、お疲れ様でした。

時折他のクラブの方達と楽しくワイワイやるのもいいものであったと痛感

いたしました。

ウニの折一つを二人で分けるなんて、贅沢でしたよね。またの機会があり

ましたら、ぜひこの合同例会は開催したいと思います。

ちなみに、次回は白糠RCが是非、次年度は音更RCに参加したいとおっ
しゃっておりました。ということで、次年度のプログラム委員長のかた（ま

だ決まってはおりませんが）、心の片隅にこのことを留めておいて下さい。

その３日前には北見での財団セミナーに行って来ました。地区補助金の

限度額が各クラブ３０万円から５０万円に引き上げられたこと。

経年行なっている事業に関してはだんだん補助額が減少するということ

の２点が地区補助金において今年度までとの違いであったと思います。

ラブを盛り上げていく上で、地区補助金を使用したプロジェクト、グローバ

ル補助金を使用したプロジェクトを立ち上げる、それを実践することには

大きな壁がいくつもありますが、それを乗り越えた時にはおそらく、それ以

上の達成感を感じることができるかと思います。

そのために、次年度に向けて、補助金を申請するにあたり、皆でプロジェ

クトを考えていければと思います。みなさんもアイデアがありましたら、い

つでもおっしゃっていただけたらと思います。私も現在色々と考えておりま

すが、なかなか難しいものです。

しかし、ハードルはそんなに高くせずにどんどんアイデアを出していけた

らと思います。

ニコニコ献金



『音更・白糠RC合同夜間例会　報告』

 

富田幹事

白糠にある小料理屋やまかんで行われた合同夜間例会の様子や

美味しい料理の紹介。

そして2次会での楽しい交流の様子などを写真を交えて富田幹事より、

報告がありました。

写真を交えて白糠RCとの交流の様子を伝えていただきました。

富田幹事より会務報告

　　黒川出席委員長より出席報告

　　　白木会員より次年度役員についての案内

前回 37

今回 37

次週プログラム予定次週プログラム予定次週プログラム予定次週プログラム予定

月曜日>　広 尾 Ｒ Ｃ：日高信金広尾支店２Ｆ　  　<水曜日>　音 更 Ｒ Ｃ：ハピオ木野コミュニティーホール    <木曜日>　足 寄 Ｒ Ｃ：足寄銀河ホール

　　　　　帯広南ＲＣ：北海道ホテル                               帯 広 Ｒ Ｃ：ホテルノースランド帯広　　　　　　            清 水 Ｒ Ｃ：清水町中央公民館

<火曜日>　芽 室 Ｒ Ｃ：めむろーど２ＦセミナーホールⅡ    　上士幌ＲＣ：川 村 会 館　　　　　　　　　　　　           帯広西ＲＣ：北 海 道 ホ テ ル

　　　　　帯広東ＲＣ：帯広ワシントンホテル　　　　　　                          　<金曜日>　帯広北ＲＣ：ホテルノースランド帯広

発行元：音更ロータリークラブ　会報委員会 今月の会報担当者： 岡本

岡本清司、竹田晋二、小野彰也、守護雅富、作田英実、大和志郎、室谷直義、若原幸紀

例会案内

出席委員長：長屋正宏出席委員長：長屋正宏出席委員長：長屋正宏出席委員長：長屋正宏

１２月　７日 (水）　卓話/疾病予防と治療月間/理事会⑥　　 　　（プログラム委員会）

１２月１１日 (日）　年末家族会　 　　　　　　　　　　　　　　（親睦活動家族委員会）

１２月２１日 (日）　卓話　 　　　　　　　　　　　　　　  　　（理事会）
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